

1. [今後の地域づくりのあり方について]

吉田町会場（吉田健康福祉センター）

Q4：以前、交流センター発足後3年が経過すると見直しをするという説明を伺っていたが、本当に見直しをするのか。今年から自主組織への対応について交付金がとられた。定額分と変動分について取扱いがあり、変動分を3年間対応していただくことの配慮については感謝する。職員体制についてお願いしたいが、主事について、加茂町は3名配置されている例もあることから、もう1名増員をしてもらえないか。見直しの材料に加えてもらいご検討いただきたい。

A：交流センター3年目の見直しの覚悟があることについては、この場で説明することからもご理解をいただきたい。補助金から交付金化したことは今年からの取り組み。

職員体制については主事2名配置化のご要望について。背景人口が4,000人の交流センターや200人未満の交流センターについて、取扱いが一律であるべきかという意見もあり、迷っている。財政的なことも含め市全体で、交流センターに担っていただく役割なども勘案して調整が必要だと認識し、各交流センター単位でご意見を伺っているところ。加茂町については14自主組織あり、交流センターは1つ。主事3人で加茂町6,000人の対応をしている状況。今後の主事の配置に関する検討においては、施設管理分野についてと、自主組織の運営について職員配置を検討していきたい。（政策企画部次長）